
  “Affirmer : “Il est vivant …” Résurrection du Seigneur (Jour) 
 

Affirmer : “Il est vivant !”, c’est refuser de penser que notre vie n’est qu’une 
infime parenthèse entre deux immenses vides. 

Par le Christ, Dieu mène vers son plein accomplissement ce désir de vie, 
de justice et de paix qui est au cœur de chacun de nous et de la Création 
tout entière.


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est lutter avec conviction pour que cette 
immense majorité de femmes, d’hommes et d’enfants ne connaissent plus  
la misère, l’humiliation et la souffrance.


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est croire et agir pour une terre où la pauvreté, 
les larmes, la tristesse seront des mots dont nous aurons oublié le sens, où 
l’on ne mourra plus, noyés entre deux mondes.  


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est nous rapprocher des personnes 
immobilisées par la maladie ou la dépression, fatiguées de vivre et de lutter 
pour redessiner avec elles un sourire sur leurs visages.


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est ne plus imaginer un Dieu lointain, caché, 
inaccessible et inquisiteur, mais vivre en Jésus un Dieu dont nous 
connaissons désormais, la joie, la tendresse et la proximité. 


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est être persuadé qu’un monde plus juste, plus 
humain et plus heureux est déjà possible, un monde où les premiers seront 
les derniers, un monde où ceux que l’on montre du doigt, les ”moins que 
rien”, ceux que notre orgueil, notre peur ont voulu un jour effacer nous 
tendront les bras en souriant. 


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est savoir que tout ce que nous n’avons pas pu 
ou voulu réaliser pour rendre le monde meilleur, par paresse, négligence ou 
par crainte — à cause de notre péché — trouvera en Dieu sa plénitude. Rien 
de ce que nous aurons entrepris ou renoncé par amour n’est réellement 
perdu.


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est espérer que totes ces heures, joyeuses ou 
amères, les empreintes que nous aurons laissées, ce que nous aurons 
construit ou vécu avec générosité sera transfiguré. Ni l’amitié ni la fête 
n’auront de fin, la tristesse des départs n’existera plus. Dieu sera tout en 
tous. 


Affirmer : “Il est vivant !”, c’est être persuadés qu’un jour nous entendrons 
nous-mêmes ces Paroles du Livre de l’Apocalypse : “La mort ne sera plus, 
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et il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur : ce qui était en premier s’en 
est allé.” (Ap 21, 4)
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